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VERBALE  n°245 
 

 
della seduta ordinaria del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 4 
giugno 2014 ad ore 20.30, presso la sala municipale in piazza Battisti, 5 in Aldeno, con il 
seguente ordine del giorno: 

1. lettura del verbale precedente; 
2. realizzazione centralina idroelettrica sul torrente Arione: valutazioni; 
3. varie ed eventuali. 

Il Presidente Coser Mauro, constatata e fatta constatare la validità della riunione, apre la 
seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Battistotti Enzo, Beozzo Paolo, Bottura Giuseppe,  
Cont Arrigo, Gazza Ennio e Gottardi Matteo. Assistono i Revisori Sigg. Moratelli Claudio e 
Baldo Nicola, assente il Sig. Moratelli Ermanno. 

ad 1 letto ed approvato il verbale nr 244. 

ad 2 il Presidente aggiorna il Consiglio che conseguentemente alla decisione assunta 
nella riunione scorsa, assieme al segretario ha incontrato il Presidente di Hydro Comifo 
s.r.l, società partecipata della Federazione Provinciale dei Consorzi di miglioramento 
fondiario oltre che da altri cinque consorzi irrigui per verificarne la possibilità di gestione 
della vendita di energia al GSE nell’ipotesi che si prosegua con la realizzazione della 
centralina idroelettrica, in quanto il C.M.F. di Aldeno per sua natura giuridica non può 
gestire la vendita diretta di energia.  
La proposta di Hydro Comifo è stata quella di gestire la realizzazione dell’impianto chiavi 
in mano attraverso una gara di appalto, il finanziamento attraverso un muto e l’incasso 
diretto della vendita di energia, in modo che il Consorzio possa beneficiarne al netto delle 
quote del mutuo. Per tale servizio Hydro Comifo si trattiene un percentuale da 
concordare. La quota per associarsi a questa società è pari a 980,00 euro. 
Il Consiglio, oltre che approfondire nei dettagli la procedura con Hydro Comifo s.r.l. sopra 
descritta, vorrebbe valutare la possibilità di realizzare in proprio l’opera finanziandola 
attraverso l’accensione di un mutuo decennale e delegando la s.r.l.  ad intrattenere i 
rapporti con il GSE ed incassare l’energia prodotta, regolando di conseguenza al C.M.F. di 
Aldeno le competenze al netto delle proprie spese di gestione. 
Per questo si rende necessario un prossimo incontro presso la Federazione provinciale e 
quindi relazionare al prossimo consiglio. 
Il Presidente organizzerà anche una visita in Regione di impianti simili a quello ipotizzato 
a cui potrà partecipare tutto il Consiglio ed i Revisori dei conti. 
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Ad ore 22,15 la seduta è dichiarata chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Emiliano Beozzo  Mauro Coser 
 


